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19 января 2021 года в Администрации г. Кирово-Чепецк при участии первого
заместителя главы администрации МО «Город Кирово-Чепецк» Гагаринова Игоря
Александровича, заместителя председателя КРО ОГО «ВФСО «Динамо» Бармина
Андрея Евгеньевича и представителей подразделений органов безопасности и
правопорядка города Кирово-Чепецка состоялось совещание.

  

На совещании были подведены итоги Спартакиады прошедшего года, а также обсудили 
Положение Спартакиады на 2021 год и детали ее организации и проведения в условиях
ситуации с пандемией.

  

Итогом совещания стало награждение команд-участниц Спартакиады призами с
атрибутикой КРО «Динамо».

Старший инспектор-методист КРО «Динамо» Созонтов Е.П.
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